



## Journée internationale des Roms



© Salvation Army IHQ / Droits limités

### **Le Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut demande plus de mesures concrètes pour l'inclusion de la population rom.**

Pour marquer la Journée internationale des Roms, le dimanche 8 avril, le Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut a publié une déclaration en réponse au cadre de l'Union européenne (UE) pour les stratégies nationales d'intégration des Roms. La déclaration demande à l'UE de faire davantage pour améliorer les conditions de vie des Roms, pour accroître leur inclusion et pour s'attaquer à « l'antitsiganisme institutionnalisé ».

#### **Une expérience reconnue**

La déclaration explique que, motivée par sa foi chrétienne à lutter pour la justice, l'Armée du Salut « possède une longue histoire dans le travail avec des personnes vulnérables, marginalisées et exploitées à travers le monde ... Également dans le travail parmi les Roms, à la fois dans leurs communautés d'origines et dans les pays de l'UE où ils ont immigré. L'Armée du Salut emploie effectivement des Roms dans les structures de ses services sociaux et de ses ministères ecclésiaux, servant donc comme modèle d'inclusion. Pour assurer une approche coordonnée de son travail avec les Roms en Europe, l'Armée du Salut a récemment créé un réseau européen de mission Rom, qui comprend à la fois des membres de la communauté rom et des non Roms de l'Armée du Salut. »

#### **Moins de discriminations**

Le Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut déclare applaudir : « les efforts de la Commission européenne avec le cadre de l'UE pour les stratégies nationales d'intégration des Roms, reconnaissant que les efforts de la Commission et le financement de l'UE sont indispensables à l'inclusion des Roms dans les États membres de l'UE. » Il regrette cependant le peu de progrès qui ont été réalisés au cours de la décennie en cours, « notamment en raison d'attitudes institutionnalisées en matière d'antitsiganisme, qui sont intégrées dans plusieurs États membres. » L'Armée du Salut déplore en outre que le cadre de l'UE ne pose pas d'objectifs explicites et mesurables, et demande à la Commission européenne des objectifs concrets à atteindre grâce, tant à l'UE qu'au niveau national, comme promouvoir l'égalité dans l'éducation, l'emploi, le logement et la santé ... »

#### **Auteur**

EU Affairs Office/ Jo Clark, IHQ

#### **Publié le**

9.4.2018